



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Nombre de alumno: Valeria Gutiérrez Gutiérrez

Nombre del profesor: Yaneth del Rocío
Espinosa

Nombre del trabajo: Análisis de la
información financiera

Materia: Comportamiento
Organizacional

Grado: 4°

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas a 17 de Octubre de 2021

INTRODUCCIÓN

A continuación, veremos la importancia que los estados financieros tienen en las empresas, en como se deben desenvolver, como se deben analizar y como se deben comprender, para que podamos tener una mejor lectura y administración de las cuentas de la empresa que estamos manejando, para obtener una mejor toma de decisiones y llevar hacia el éxito nuestra empresa.

UNIDAD 3 INTERPRETACIÓN DE LOS ESTADOS FINANCIEROS

Estados financieros

Si bien, los estados financieros son aquellos documentos con los que una empresa debe contar al término de un ejercicio contable, es una representación realizada por administrativos, con el objetivo de conocer los resultados financieros de la empresa al concluir el ejercicio contable en un período determinado de tiempo.

Los estados financieros básicos de las empresas son:

- Estado de situación financiera o balance general:

Este representa el estado financiero de una empresa, donde muestra los activos, que son los derechos de la empresa, el efectivo y bienes con los que cuenta, y los pasivos que son las obligaciones financieras de la misma, como lo son las deudas a proveedores o bancos, y se indica a una fecha determinada.

Se clasifica en tres partes, encabezado que muestra los datos para identificar al contribuyente, el cuerpo muestra las cuentas y el valor de cada una, y por último el pie de firmas donde se colocan las firmas de representante legal y las personas que lo realizaron.

Estado de resultados: En este documento, se muestra cómo se obtuvieron los ingresos, los costos y los gastos

- Estado de cambios en la situación financiera.
- Estado de variación al capital contable.
- Estado de costo de producción y costo de producción de lo vendido.

Los estados financieros reflejan las actividades de negocios.

Al final de un periodo, por lo común un trimestre o un año, se preparan los estados financieros para informar sobre las actividades de financiamiento e inversión hasta la fecha en curso, así como para resumir las actividades de operación del periodo anterior. Ésta es la función de los estados financieros y el objeto de análisis. Es importante distinguir que los estados financieros informan sobre las actividades de

financiamiento e inversión ocurridas en una fecha determinada, mientras que a la vez contienen información sobre las actividades de operación de todo un periodo.

Costos, gastos y utilidad neta

Los costos y gastos para fines de estados financieros, “son decrementos de los activos o incrementos de los pasivos de una entidad durante un periodo contable, con la intención de generar ingresos y con un impacto desfavorable en la utilidad o pérdida neta o, en su caso, en el cambio neto en el patrimonio contable y consecuentemente en su capital ganado o patrimonio contable respectivamente”.

UNIDAD 4. CAPITAL DE TRABAJO

4.1 Administración del capital de trabajo.

En la unidad anterior, en el apartado de las razones financieras, se analizó la fórmula del capital de trabajo:

Capital de trabajo = Activo circulante – Pasivo circulante.

Se indicó que esta razón muestra el recurso monetario a corto plazo con el que cuenta la empresa para realizar todas sus operaciones normales de acuerdo a su giro, por eso es muy importante conocer a fondo a la empresa para poder considerar todos los desembolsos necesarios.

Importancia para la operación de la empresa.

Para todas las empresas, el recurso monetario es el más importante para poder realizar sus operaciones normales de compra-venta, de transformación o de prestación de servicios

Activo circulante.

El activo circulante se refiere a, las partidas que significan efectivo, y que de acuerdo al grado de disponibilidad se espera se conviertan en efectivo, recursos o bienes que otorguen una ganancia económica en un futuro, ya sea por su venta, su consumo o su uso en un corto plazo (menor a un año) o del ciclo financiero. El activo circulante está integrado por aquellos bienes que son

propiedad de la empresa y que tienen alto grado de disponibilidad, es decir, existen algunos bienes que son recursos monetarios y otros que se pueden convertir muy fácilmente en efectivo. El activo circulante se encuentra formado por las siguientes cuentas: 1. Caja (efectivo). 2. Bancos. 3. Inversiones temporales (corto plazo). 4. Clientes. 5. Documentos por cobrar. 6. Deudores. 7. funcionarios y empleados. 8. IVA acreditable. 9. Anticipo de impuestos. 10. Inventarios. 11. Mercancías de tránsito. 12. Anticipo a proveedores

Cuentas por cobrar.

En la actualidad son pocas las personas que tienen la capacidad de adquirir productos o artículos de contado, por ello tienen que recurrir a una de las prácticas más antiguas: el crédito, por esta razón es importante analizar la manera de otorgar el financiamiento y a quienes, ya que lo difícil no es otorgarlo sino recuperar ese préstamo.

CONCLUSIÓN

Este trabajo se ha visto muchos puntos importantes de acuerdo a los estados financieros, Los más importantes, los propios conceptos de estos y como se relacionan con las actividades de negocios, para así tener una mejor comprensión y una idea de cómo se trabaja o qué tipo de tareas se realizan dentro de una empresa

BIBLIOGRAFÍA

Eugene F. y Joel F.. (2009). Fundamentos de la Administración Financiera. Grupo Editorial Patroa.

- García. (2010). Análisis e Interpretación de la Información Financiera. CECSA.
- OROZCO (2010). Análisis Fiscal y Jurídico de las Normas de Información Financiera. DOFISCAL.
- Héctor. (2013). Análisis de Estados Financieros. Editorial Trillas.
- María de Lourdes. (2017). Fundamentos de Análisis de Estados Financieros. Trillas.
- Leopoldo. (2018). Análisis de Estados Financieros un Enfoque en la Toma de Decisiones. MC GRAW HILL..

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/assignatura/ec0b07310f5bb9f5e2291cd16ef651c6-LAE402%20ANALISIS%20DE%20LA%20INFORMACION%20FINANCIERA.pdf>

(ARCHIVO PDF)